

# Feuerwehrlern üben Erste Hilfe

27 Teilnehmer bei Kurs

Lachen (mz).

**Der Einladung der Feuerwehr Lachen zu einem Ersten-Hilfe-Kurs folgten zahlreiche Gemeindeglieder. Insgesamt nahmen an dem Kurs 20 Männer und sieben Frauen teil.**

Der Kurs wurde geleitet von Kurt Henkel vom Bayerischen Roten Kreuz (BRK) Ottobern. Dieser erläuterte den Teilnehmern in insgesamt 16 Unterrichtsstunden, was bei einem Unfall zu tun ist. Beispielsweise wurde

erklärt, wie die Herz-Lungen-Wiederbelebung funktioniert, wie man fachgerecht Verbände anlegt und was zu tun ist, wenn das Unfallopfer bewusstlos ist oder einen Schock erleidet. Henkel erläuterte außerdem die Herz-Lungen-Wiederbelebung bei Kleinkindern. Zentrale Aussage des Kurses war, dass bei Unfällen grundsätzlich Erste Hilfe geleistet werden soll, auch „wenn diese nicht immer perfekt funktioniert“ (Henkel).

Der Kurs hat allen Teilnehmern gezeigt, dass Erste-Hilfe-Maßnahmen bei Unfällen, sowohl im Straßenverkehr als auch im Haushalt, enorm wichtig sind. „Von den Ersthelfern hängt es oftmals ab, ob der Verunglückte den Unfall ohne bleibende Schäden übersteht oder nicht“, erklärte Henkel. Er wünschte den Teilnehmern abschließend, dass sie nie gezwungen werden, das Gelernte anwenden zu müssen.